

Vi Thanh, Hau Giang, Vietnam â€“ Suez remporte un contrat pour l'amélioration de l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o
May 2018

Suez a remporté le contrat d'assainissement de Vi Thanh, la capitale de la province de Hau Giang située au Sud du Vietnam, auprès de HAWASUCO (Hau Giang Water Supply and Sewerage - Projects Urban Joint Stock Company), l'autorité locale de l'eau. Ce contrat de 9,5 millions d'euros prévoit la construction d'une station d'épuration et du réseau d'assainissement de la ville. Il permettra d'améliorer les conditions de vie de plus de 6 500 habitants et de limiter la pollution du canal Xêng Xã No.

La ville de Vi Thanh, située à 200 km au sud-ouest d'Hô Chi Minh-Ville, fait face à de nombreux défis environnementaux liés à la croissance rapide de sa population. Les eaux usées et pluviales, collectées par un système de drainage, sont actuellement déversées sans traitement préalable dans le canal Xêng Xã No, l'une des sources d'approvisionnement en eau potable de la ville, engendrant ainsi des risques sanitaires et environnementaux. Ce contrat comprend la construction d'une station d'épuration d'une capacité de 3 000 m³/jour et d'un réseau d'assainissement de 41 km permettant de raccorder 1 400 foyers. Les travaux, d'une durée de 30 mois, débuteront à la fin de l'année 2018. Financé par l'Agence danoise de développement international (DANIDA Business Finance), ce projet constitue une nouvelle référence pour Suez au Vietnam où il assure actuellement la construction de deux stations d'épuration de 3 000 m³/jour chacune et les services d'assainissement pour les villes de Ba Don et Hô Giang.

Suez